

## **Las jornadas de bibliotecas infantiles de Salamanca analizarán durante tres días sobre la lectura en el ámbito familiar**

SALAMANCA (EUROPA PRESS)

La Fundación Germán Sánchez Ruipérez celebrará entre el 29 y el 31 de mayo en Salamanca la XVI edición de las Jornadas de Bibliotecas Infantiles, Juveniles y Escolares, que este año se desarrollará bajo el título 'La familia y uno más: la lectura en casa'.

Durante tres días, docentes, bibliotecarios y educadores reflexionarán en torno al desarrollo de la lectura en el ámbito familiar, según informaron a Europa Press fuentes de la Fundación.

Este encuentro quiere acercar a los adultos mediadores relacionados con estos temas (bibliotecarios, educadores, gestores culturales y padres y madres) diferentes programas y actividades desarrollados por organismos y asociaciones nacionales e internacionales, además de ofrecer la posibilidad de reflexionar sobre la trascendencia de lectura en el ámbito familiar y la conexión de este con otros espacios lectores.

El proceso de adquisición de las capacidades lectoras se inicia en una etapa muy temprana de la vida de los niños.

Por ello, desde el ámbito familiar se puede contribuir a que los pequeños establezcan una relación especial y de privilegio con los libros, añadieron las mismas fuentes.

Las bibliotecas públicas y los centros educativos, por su parte, cuentan con programas de intervención lectora que incluyen espacios y servicios específicamente dirigidos a los padres y a los niños.

Así, reforzar la relación de estas instituciones con el hábitat familiar para favorecer la continuidad y la complementariedad de acciones a lo largo de toda la infancia es "la mejor vía para consolidar el hábito lector entre los pequeños".